



Julio y agosto fueron los meses de mayor actividad

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat gestionó más de 19 millones de equipajes en 2017

- Las instalaciones de T1 tramitaron más de 16,3 millones de bultos y las de T2 más de 3 millones
- El número de maletas procesadas ha aumentado un 3,62% respecto a los datos registrados el pasado año

8 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat procesó 19.385.207 equipajes a lo largo de 2017, lo que supone una media superior a las 53.000 valijas diarias y un incremento del 3,62% respecto al número de maletas procesadas el año anterior. La mayor actividad se registró en verano con 111.909 bultos gestionados en los meses de julio y agosto.

Del total de equipajes procesados el pasado año, 16.314.987 se gestionaron en las instalaciones de la Terminal T1 y 3.043.310 en la Terminal T2. En cuanto a la distribución de equipajes, 11.649.025 bultos (60,09%) corresponden equipajes a salidas y 7.736.182 (39,90%) a llegadas.

El día de mayor actividad fue el lunes 31 de julio en la Terminal T1, con 40.035 equipajes facturados, y el sábado 5 de agosto en la Terminal T2, con 17.171 maletas procesadas.

Todos estos equipajes han sido gestionados gracias al Sistema Automatizado de Tratamiento de Equipajes (SATE), que permite clasificar, transportar, almacenar e inspeccionar las maletas con seguridad, velocidad y fiabilidad. El SATE cuenta con una longitud de 27km y dispone de 7.572 motores para el procesamiento de equipajes.

Además, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat ha optimizado, un año más, las rutas de transporte que siguen los equipajes a lo largo de las instalaciones con el objetivo de hacer más eficiente el sistema. Esta mejora ha permitido un ahorro energético del 8,18% respecto al año 2016.